

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 20 MAI 1912

Ordre du jour

RAPPORTS

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour amender le règlement No. 400 "re" enlèvement de la neige. (13 mai).
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour accepter la cession de la rue Dufresne, quartier Longue-Pointe. (13 mai).

MOTIONS

- 3— LAPOINTE, L. A.—Pour que soit faite une compilation des règles du Conseil. (22 avril).
- 4— POISSANT.—"Re" étude des rapports des Commissaires par le Conseil. (13 mai).
- 5— PRUD'HOMME.—Pour abroger le règlement No. 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (13 mai).
- 6— EMARD.—Pour amender les règles du Conseil au sujet des rapports. (13 mai).
- 7— LAPOINTE, L. A.—Pour abroger le règlement No. 381 "re" taxe sur les compagnies d'assurances. (13 mai).
- 8— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement "re" fils électriques. (13 mai).
- 9— LAPOINTE, L. A.—Pour l'établissement de glaciers municipales. (13 mai).
- 10— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai).
- 11— LAPOINTE, L. A.—Pour amender le règlement No. 432 "re" taxes. (13 mai).
- 12— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement pour pourvoir à l'entretien des lots vacants. (13 mai).
- 13— LAPOINTE, L. A.—Pour amender le règlement No. 374 "re" fausses alarmes. (13 mai).
- 14— LAPOINTE, L. A.—Concernant les voitures qui se rendent aux incendies, etc. (13 mai).
- 15— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures. (13 mai).

REGLEMENTS.

- 16— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février) (L. A. Lapointe)**
- 17— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (12 février). (Morin)*
- 18— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 139 de St-Louis du Mile-End. (19 février) (Deguire) (Imprimé).
- 19— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement relatif aux salles de vues animées. (19 mars) (Clément).
- 20— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emmagasinage des pièces pyrotechniques. (19 mars). (Clément).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, 20th MAY 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—To amend by-law No 400 "re" removal of snow. (13th May).
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—To accept cession of Dufresne St., Longue Pointe ward. (13th May)

MOTIONS

- 3— LAPOINTE, L. A.—For a compilation of the Rules of Council. (22nd April).
- 4— POISSANT.—"Re" consideration of reports of Commissioners by the Council. (13th May).
- 5— PRUD'HOMME.—To repeal by-law No 328 "re" early closing of stores. (13th May).
- 6— EMARD.—To amend Rules of Council "re" reports. (13th May).
- 7— LAPOINTE, L. A.—To repeal by-law No. 381 "re" tax on Insurance Companies. (13th May).
- 8— LAPOINTE, L. A.—For a by-law "re" electric wires. (13th May).
- 9— LAPOINTE, L. A.—"Re" establishment of municipal ice-houses. (13th May).
- 10— LAPOINTE, L. A.—For a by-law to suppress causes of fire. (13th May).
- 11— LAPOINTE, L. A.—To amend by-law No. 432 "re" taxes. (13th May).
- 12— LAPOINTE, L. A.—For a by-law to provide for the care of vacant lots. (13th May).
- 13— LAPOINTE, L. A.—To amend by-law No. 374 "re" false alarms. (13th May).
- 14— LAPOINTE, L. A.—"Re" vehicles proceeding to fires, etc. (13th May).
- 15— LAPOINTE, L. A.—For a by-law concerning alarm signals for certain vehicles. (13th May).

BY-LAWS.

- 16— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February) (L. A. Lapointe).**
- 17— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public library. (12th February). (Morin).*
- 18— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of St. Louis du Mile End. (19th Feb.) (Deguire).
- 19— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (19th March). (Clément)
- 20— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" storage of fireworks. (19th March). (Clément).